

24Jam

Babinsa Koramil 08/ Pakis Melaksanakan Komsos Bersama Masyarakat

Rony - MAGELANG.24JAM.CO.ID

Jun 21, 2022 - 14:21



Serda Sarino Ajak Warga Masyarakat Untuk Saling Berkomunikasi

MAGELANG, – Dalam rangka meningkatkan sinergitas di wilayah binaanya, Personil Koramil 08/Pakis Kodim 0705/Magelang Serda Sarino, melaksanakan kegiatan Komsos dengan Perangkat Desa bertempat di Kantor Gondangsari Kecamatan Pakis Kabupaten Magelang, Selasa (21/06/2022).

Tugas seorang Babinsa adalah melaksanakan kegiatan kewilayahan, untuk mewujudkan ketahanan wilayah serta kemandirian TNI rakyat. Salah satu upayanya dengan mendata kembali wilayah binaannya yang meliputi geografi, demografi maupun kondisi sosial secara berkala agar mengetahui perkembangan wilayah binaan.

Serda Sarino mengatakan, dalam kegiatan Komsos membahas Pengumpulan Data Teritorial untuk Update Data Teritorial di Desa Gondangsari, serta sekaligus menyampaikan pesan kepada jajaran Pemerintah Desa Gondangsari agar tetap melaksanakan protokol kesehatan guna mencegah wabah Covid 19 dan mendukung percepatan vaksinasi warga Desa, sehingga program pemerintah tersebut dapat berhasil secara maksimal" imbuh Sarino

Komsos serta Pengumpulan data Teritorial (Puldata Ter) yang saya lakukan ini, merupakan tugas dan tanggung jawab saya selaku Babinsa, guna mengetahui kondisi dan perkembangan wilayah binaan melalui data Geo, Demo, Komsos. Dengan aktif melaksanakan Komsos di wilayah binaan akan meningkatkan silaturahmi dan kerjasama dengan aparat Desa maupun masyarakat" tambah Babinsa Gondangsari

Kegiatan komsos yang dilakukan Babinsa bersama perangkat Desa mendapatkan apresiasi dari salah satu Perangkat yang duduk menjabat sebagai Kasi Pemerintahan Desa Gondangsari, Slamet (58). Dikatakan dengan pelaksanaan Komsos oleh Babinsa dengan Perangkat semakin mempererat jalinan persaudaraan yang kuat antara Babinsa dengan Perangkat Desa Gondangsari.

"Kami sangat dekat dengan Babinsa Sarino, yang selalu aktif di Desa. Kedekatan kami sampai terbawa sampai kerumah, tidak hanya di kantor Desa saja. Hubungan kami dengan Babinsa sudah seperti keluarga sendiri, susah senang kami selalu bersama" pungkasnya.

Gunawan: Pen 0705/ Mgl